

Infos Gaza 689

Rapport hebdomadaire sur les violations israéliennes des droits de l'homme dans la bande de Gaza 19 - 25 Décembre 2013



La maison de la famille Abu Sbaikha qui a été bombardée par les tanks israéliens stationnés à la frontière à l'est du camp de réfugiés d'al-Maghazi

Vendredi 20 Décembre 2013

A midi, un nouveau crime de l'usage excessif de la force meurtrière, les forces israéliennes ont tué un civil palestinien et blessé son frère alors qu'ils étaient près de la frontière, au nord de Beit Hanoun, dans le nord de la bande de Gaza. Les enquêtes menées par le PCHR font qu'il s'agissait bien d'un usage excessif de la force, le crime ayant été commis en plein jour et qu'il était clair qu'il s'agissait de civils qui collectaient plastique et métal près de la frontière.

Selon les enquêtes menées par le PCHR et la déclaration du frère de la victime, à environ 12h00, le vendredi 20 Décembre 2013, Raddad est allé avec son frère Odah à la décharge près de la zone frontalière, à l'est de Beit Hanoun, afin de recueillir des matières plastiques et des aciers de récupération pour vivre. À environ 15h30, alors que la région était très calme, les forces israéliennes stationnées à la frontière ont ouvert le feu sur eux sans avertissement préalable. En conséquence, Odah a été blessé par une balle à la tête et est tombé. Raddad qui se cachait dans une zone

couverte a essayé d'atteindre son frère pour le sauver, mais les forces israéliennes ont ouvert le feu sur lui et l'ont blessé d'une balle à la main droite. Il s'est aussitôt enfui et a réussi à appeler le Croissant-Rouge palestinien pour qu'il envoie une ambulance. L'ambulance a été retardée par les forces israéliennes jusqu'à environ 16h15 quand il a obtenu la coordination par le Comité international de la Croix-Rouge. Le personnel de l'ambulance cherché 'Odah et l'a transféré à l'hôpital gouvernemental Beit Hanoun. Il a été conduit dans l'unité de soins intensifs, mais quelques minutes plus tard, il a été déclaré mort.

En outre, à midi, après la prière du vendredi, un groupe de civils se dirigea vers le cimetière Shuhada à l'est de Jabalia, dans le nord de la bande de Gaza. Ils ont commencé à jeter des pierres sur les soldats israéliens stationnés le long de la frontière. Les civils étaient à 50-70 mètres de la clôture. Les soldats israéliens ont ouvert le feu directement sur eux. En conséquence, deux lanceurs de pierres, un enfant, et un marchand de charbon en face de sa boutique à près de 70 mètres de la frontière ont été blessés. Il s'agit de Diaa 'Ahmed As'ad al-Natour (17) du camp de réfugiés de Jabalia, qui a pris une balle à la jambe gauche; Abdel Rahman Khalil Ali Hasan '(20) du camp de réfugiés de Jabalia, avec une balle à la cuisse gauche et Mohammed Hamoudah Ayyoub (23) du camp de réfugiés de Jabalia, marchand de charbon, avec une balle à la jambe droite.

À environ 14h30, les forces israéliennes stationnées le long de la frontière, à l'est de Khan Younis, dans le sud de la bande de Gaza ont ouvert le feu sur un groupe de civils, qui étaient présents sur des terres agricoles à l'ouest de la frontière. En conséquence, Omar Ahmed Ismaïl Subuh (21) a été blessé par une balle à la cuisse droite et Abdul Halim Abdul Karim Abdullah al-Naga (23) a été blessé par des éclats d'obus à la jambe droite. Ils étaient sur un terrain appartenant à la famille Subuh à environ 700 mètres de la frontière. Ils ont été emmenés à l'hôpital européen de Gaza pour recevoir les soins médicaux nécessaires. Les sources de l'hôpital ont décrit les blessures de la première comme modérée et de l'autre comme mineur.

À environ 19h30, des canonnières israéliennes stationnées au large d'Al-Waha station, au nord-ouest de Beit Lahia, ont ouvert le feu sur des bateaux de pêche qui naviguaient dans la limite des 3 miles nautiques. En conséquence, les pêcheurs sont rentrés à terre de peur d'être arrêtés ou blessés. Cependant, ni victimes, ni dégâts matériels n'ont été signalés.

Samedi 21 Décembre 2013

À environ 07h40, les forces israéliennes stationnées le long de la frontière, à l'est de Khan Younis dans le sud de la bande de Gaza, ont ouvert le feu sur un groupe de civils présents sur des terres agricoles au sud de la clôture. En conséquence, Ismaïl Ibrahim Ismail al-Najjar (21) a été blessé par une balle à la cuisse droite, quand il était à 600 mètres de la clôture. Il a été emmené à l'hôpital européen de Gaza pour recevoir les soins médicaux nécessaires. Son état de santé a été qualifié de modéré.

À environ 08h30, une unité secrète israélienne de 10 membres a pénétré à environ 100 mètres sur la côte à l'ouest de la colonie évacuée de "Eli Sinai", au nord-ouest de Beit Lahia.. L'unité a essayé d'entourer un certain nombre de pêcheurs qui jetaient leurs filets dans la mer, mais les pêcheurs se sont échappés craignant d'être blessés ou arrêtés.

Dimanche 22 Décembre 2013

À environ 19h00, des canonnières israéliennes stationnées à al-Waha à Beit Lahia, ont ouvert le feu sur des bateaux de pêche qui naviguaient dans la limite des 3 milles marins. Les pêcheurs sont ,rentrés à terre craignant d'être blessés ou arrêtés.

Lundi 23 Décembre 2013

À environ 18h00, les forces israéliennes stationnées sur la frontière nord de Beit Lahia, ont ouvert le feu sur Mo'men al-Sayed Ahmed al-Halhoul (27), du quartier al-Shuja'iya, alors qu'il était sur la plage à environ 50 mètres de la frontière. En conséquence, il a été blessé par 3 balles : une est entrée par le dos et est ressortie par le ventre et deux autres ont frappé la jambe gauche. Il a été emmené à

l'hôpital Kamal Odwan, puis transféré à l'hôpital Shifa dans la ville de Gaza. Il convient de noter que son frère Mo'ayed al-Halhouli a été arrêté en Septembre alors qu'il était près de la frontière nord de Beit Lahia.

Mardi 24 Décembre 2013

À environ 14h00, les forces israéliennes stationnées le long de la frontière nord de la bande de Gaza ont ouvert le feu sur un groupe de travailleurs qui collectaient des morceaux de métal sur la zone d'al-Ghoul, au nord-ouest de Beit Lahia, à environ 200 mètres de la frontière. En conséquence, Ali Bashir Rehan (18) a été blessé par 2 balles à la cuisse droite.

Dans un acte de représailles contre les civils palestiniens, les forces israéliennes ont tué un enfant palestinien, blessé une femme et ses deux enfants et un autre civil. Un certain nombre de maisons et de biens à caractère civil, ainsi que les sites de formation de groupes armés palestiniens ont également été endommagés. Ces crimes sont le résultat d'une série d'attaques aériennes et terrestres par les forces israéliennes après qu'un Israélien ait été tué par un tireur palestinien.

Les crimes ont été les suivants: à 15h30 le mardi 24 Décembre 2013, les chars israéliens stationnés à la frontière entre la bande de Gaza et Israël à l'est de la bande de Gaza ont tiré plusieurs obus sur le camp de réfugiés d'al-Maghazi. Deux obus sont tombés sur une maison de 2 étages appartenant à Ahmed Bahaa et Salman Abu Sbaikha. En conséquence, Hala Abu Ahmed Sbaikha, 3 ans, est décédée des suites d'une hémorragie interne due aux fortes explosions. En outre, Buthaina Talal Abu Sbaikha, 28, et ses deux enfants: Bilal, 4, et Mohammed, 6, ont été blessés par des éclats d'obus aux membres inférieurs. La maison a également été endommagée. De plus la maison appartenant à Salman Abu Salem Sbaikha, 70 ans, a été endommagée, mais aucune victime n'a été signalée.

À environ 15h40, l'aviation israélienne a lancé trois missiles sur un site appartenant à des groupes armés palestiniens situé sur les colonies évacuées, à l'ouest de Khan Younis.. En conséquence, une salle a été détruite, mais aucune victime n'a été signalée.

À environ 15h55, les avions israéliens ont attaqué et une usine de béton dans le quartier de Tal al-Sultan à Rafah. En conséquence, l'usine a subi de gros dommages et un travailleur a subi des fractures à la jambe droite. Le travailleur blessé a été transporté à l'hôpital Abu Yousef al-Najjar dans . Sa blessure a été décrite comme étant modérée. En outre, les fenêtres des maisons environnantes ont été endommagées.

À environ 16h15, les avions israéliens ont lancé deux missiles sur un site de formation de Izziddin al-Qassam (la branche armée du Hamas), au nord-ouest de Beit Lahia. Le site a été endommagé, mais aucune victime n'a été signalée.

À environ 16h30, les chars israéliens stationnés le long de la frontière, à l'est de Gaza, ont lancé des obus sur des terres agricoles, à l'est d'Al-Zaitoun et al-Shajaiya . Aucune victime n'a été signalée.

Au même moment, les avions israéliens ont attaqué deux sites des groupes armés palestiniens, sud-ouest de Deir al-Balah. En conséquence, les deux sites ont été endommagés et quatre civils ont été choqués.

Mouvement à Karm Abu Salem (Kerem Shalom)

Date	Importations			
	Catégorie	Quantités		
		Tonnes	Nombre	Litres
17 Décembre 2013	Denrées alimentaires	805		
	Les produits	1726		

	agricoles			
	Divers biens	963		
	Cartons de vêtements		2368	
	Les bouteilles de gaz		1488	
	Les panneaux de verre		1560	
	Réfrigérateurs		79	
	Machines à laver		148	
	L'aide humanitaire	2745		
	Gaz de cuisine	221190		
	Essence			110000
	Diesel			370261
	Combustible industriel			445061
18 Décembre 2013	Denrées alimentaires	1247		
	Les produits agricoles	1410		
	Divers biens	1130		
	Cartons de chaussures		1132	
	Les panneaux de verre		1560	
	Cartons de vêtements		196	
	Machines à laver		230	
	Vaches		577	
	Radiateurs		1000	
	Les bouteilles de gaz		2058	
	Batteries		1482	
	L'aide humanitaire	1073		
	Gaz de cuisine	177440		
	Essence			112053
Diesel			447219	
19 Décembre 2013	Denrées alimentaires	1068		
	Les produits agricoles	1316		
	Divers biens	1192		

	Cartons de vêtements		2479		
	fournitures de menuiserie		1620		
			1728		
	Cartons de chaussures		23		
	Les poteaux électriques		3000		
	Radiateurs		621		
	Vaches		3360		
	Les bouteilles de gaz		1070		
	Les panneaux de verre				
	L'aide humanitaire	643			
	Diesel				225025
		Combustible industriel			
					437910
20 Décembre 2013	Diesel				556975
	Combustible industriel				111080
	Denrées alimentaires	1373			
	Les produits agricoles	1409			
	Divers biens	1141			
	Réfrigérateurs		56		
	Cartons de chaussures		344		
			19840		
	Cartons de vêtements		1040		
	Les panneaux de verre		144		
	Les bouteilles de gaz		300		
	Imprimantes		660		
	Cartons d'accessoires		216		
	Les réservoirs d'eau		3		
	Générateurs		836		
	Cartons de fournitures de gypse				
	L'aide humanitaire	629			
22 Décembre 2013					

